

**Interpellation Schlegel-Grabs:  
«Los Landi Ostschweiz, eine Chance!**

Vor einiger Zeit reichte ich einen Vorstoss zum Thema «Landi Ostschweiz» ein, bei welchem schon in der Antwort eine aufschiebende Antwort erfolgte. Nach einigen mündlichen Nachfragen beim Departement habe ich bis heute noch kein klares Resultat

Will unser Volkswirtschaftsdirektor diese Chance nutzen, ja oder nein?  
Wie weit sind wir allenfalls in der Vorbereitung?  
Wo kann geholfen werden?»

22. September 2010

Schlegel-Grabs